

Safari Subuh oleh Polsek Cicurug Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi bersama warga

Sukabumi - SUKABUMI.INFORMAN.ID

May 16, 2024 - 08:39



Safari Subuh oleh Polsek Cicurug Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi bersama warga

Sukabumi, 16 Mei 2024 - Polsek Cicurug kembali menggelar kegiatan Safari Subuh sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Kegiatan yang dilaksanakan di Mesjid Ataqwa, Kampung Aspol RT 004/007, Kelurahan dan Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi ini berlangsung mulai pukul 04.30 WIB hingga selesai.

Safari Subuh ini diikuti oleh sejumlah personel Polsek Cicurug, di antaranya Aipda Hasan M, Aipda Agus H, Bripka Irjoni E, Bripka Afif F, Bripka Irwan B, dan Bripka Eka Y, dengan Ustad Ahmad H bertindak sebagai imam sholat subuh berjamaah.

Dalam kesempatan tersebut, personel Polsek Cicurug memberikan beberapa pesan penting kepada jamaah, di antaranya ajakan untuk selalu menjaga situasi kamtibmas di lingkungan masing-masing. Mereka menghimbau masyarakat agar berhati-hati dalam menanggapi berita hoax yang beredar di media sosial, mengingat banyak informasi yang belum tentu kebenarannya dapat memicu keresahan.

Selain itu, personel Polsek Cicurug juga mendorong warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam secara bergantian guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Mereka juga mengingatkan bahwa apabila ada informasi terkait gangguan kamtibmas, masyarakat diharapkan segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat.

Kapolsek Cicurug, Kopol Mangapul Simamgunsong, SH. MH, menyampaikan bahwa kegiatan Safari Subuh ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Cicurug untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat serta memastikan keamanan menjelang dan selama bulan Ramadhan.

"Kami berharap, dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat lebih waspada dan terlibat aktif dalam menjaga keamanan di lingkungannya. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman," ujar Kopol Mangapul.